



Heilbronn
Neckarsulm

Pressemitteilung Nr. 2/2014

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

IG Metall-Mitgliedschaft mit Kandidatur auf CGM-Liste unvereinbar

Neckarsulm - Die Kandidatur von Heinz Eyer und drei weiteren IG Metall-Mitgliedern auf einer Liste mit der CGM im Rahmen der bevorstehenden Betriebsratswahlen bei Audi in Neckarsulm, ist nicht mit einer IG Metall-Mitgliedschaft vereinbar. Deshalb hat der Erste Bevollmächtigte der Unterländer IG Metall - Rudolf Luz - die vier Kandidaten in einem persönlichen Schreiben aufgefordert ihre Mitgliedschaft niederzulegen. Kommen sie dieser Aufforderung nicht nach, ist ein Ausschlussverfahren unausweichlich.

„Wir können kein Überläufertum und keine Bäumchenwechelspiele akzeptieren“, erklärt Rudolf Luz zur Kandidatur mit der CGM. Die CGM ist eine Konkurrenzorganisation zur IG Metall.

Wer mit dem Wahlgegner kandidiert, sollte dann auch konsequent sein. Als Mangel an Aufrichtigkeit wertet Rudolf Luz auch das Verhalten, ohne vorherige Ankündigung und Begründung heimlich zur CGM überzulaufen. Politisch unverständlich ist der Wechsel zur CGM allemal, weil diese in der Vergangenheit noch nie etwas im Interesse der Audi-Beschäftigten durchgesetzt hat.

Kontakte:

Dr. Rudolf Luz, IG Metall Heilbronn-Neckarsulm 0171 7738156
Jürgen Ergenzinger, IG Metall Heilbronn-Neckarsulm 07132 9381-10

Datum:

28.1.2014

Rückfragen an:

Rudolf Luz
Jürgen Ergenzinger

Telefon:

07132/9381-11

07132/9381-10

Mobil:

0171 7738156

E-Mail:

rudolf.luz@igmetall.de

juergen.ergenzinger@igmetall.de